



## 学校長より

新型コロナウイルス感染拡大防止の趣旨を踏まえ、急きょ3月2日(月)より臨時休業措置となり、児童のみなさんも、いろいろな心配やストレスの中、毎日を過ごしてきたことと思います。学校も、みなさんの元気な姿や活気ある声がなくなり、まさに火が消えたような状態で、とても寂しい気持ちでいるとともに、みなさん一人一人が心身ともに健康でいて欲しいと強く願っています。

児童のみなさん、この措置は、いのちを大切に思うことからの措置であることを忘れないでください。休校になる直前の「6年生を送る会」でお話ししたとおり、笠小は思いやり・やさしさ群馬県一の学校ですから、その根っこにある「自分を、そしてまわりの人を大切にする気持ち」を忘れずに、この大変な状況だからこそ、友達や家族のことを思い、自分にとっても、よい過ごして方をして欲しいと思います。

27日から、春休みとなりますが、学校では、再びみなさんが明るく元気に登校できるよう、先生方が協力して準備をしていますので安心して待っててください。

保護者の皆様には、大変ご心配とご面倒をお掛けして申し訳ありませんが、どうぞよろしくお願いたします。

## 『校長先生からのミッション3』

今年度は、合い言葉の「にこにこ」「こつこつ」「うんうん」にちなんでミッションを出してきましたが、3学期は「うんうん」にちなんで、「たくさん認め合い、気付き合いをしよう！【キーワードは、相づち・うなずき】」というミッションを出しました。ミッションクリアは、「相づちの木にたくさんの実を实らせたら」としていましたが、全クラスの取組を集約したものが、臨時休校期間中も職員玄関脇に貼ってあります。延べで23,990というたくさんの認め合い・気付き合いがありましたので、2月末までの取組でミッションクリアとしました。みなさんのがんばり、とてもうれしいです。



## 卒業記念品

6年生の保護者の皆様より、今年度の卒業記念品として、入学式・卒業式用の横看板を贈っていただきました。令和時代に入って初めての卒業式、入学式ですが、改元のタイミングに合わせて、贈呈していただきました。今年度の卒業式から使用させていただきます。卒業式は、規模を縮小しての実施となってしまいましたが、これからも、末永く大切に使用させていただきます。大変ありがとうございました。



<入賞おめでとうございます>

## <税に関する絵はがきコンクール>

年	組	氏名	備考
5	5	家住 かの子	優秀賞

(裏面あり)

